



Liebe Leute,

Seit August 2024 stehen wir an jedem ersten Donnerstag im Monat als feste Gruppe von mehr als vier Menschen aus dem Umfeld der DFG-VK für eine Mahnwache am Bonner Münster. Wir protestieren gegen den Ukrainekrieg, die sogenannte „Zeitenwende“, die Stationierung weitreichender Raketen in Deutschland und die zunehmende Militarisierung unserer Gesellschaft.

Doch angesichts der sich überschlagenden Ereignisse der letzten Wochen und Monate – von der Aufhebung der Schuldenbremse über die zunehmende geistige Mobilmachung der Gesellschaft und der Stationierung weitreichender Raketen in Deutschland – sehen wir die Notwendigkeit, unseren Protest auszuweiten. Deshalb möchten wir spätestens ab Mai auch an jedem dritten Donnerstag im Monat eine Mahnwache abhalten.

Dafür suchen wir Mitstreiterinnen und Mitstreiter, die sich mit uns gemeinsam gegen diesen Wahnsinn engagieren möchten.

Ein weiterer Schwerpunkt liegt für uns auf der Wiedereinführung der Wehrpflicht, denn wir haben in den letzten Wochen gemerkt, dass gerade dieses Thema eine Gelegenheit bietet, mit jungen Menschen ins Gespräch zu kommen.

Daher laden wir euch herzlich zu einem Treffen für Interessierte am 31.03.2025 um 18 Uhr im DGB-Haus ein. Meldet euch bei Interesse bei mahnwache0228@freenet.de

Lasst uns zusammen ein Zeichen setzen und dem Kriegs- und Rüstungswahn der neuen Regierung unseren, wenn auch kleinen, Protest entgegensetzen.

Jede Unterstützung zählt!

Für das Orga Team

Robert und Joachim